

Hípica

# Protagonismo asturiano en la primera jornada del Chas

Ganaron tres pruebas, con Leonardo Medal, primero en una y segundo y tercero en la grande, como el local más destacado

Gijón, J. J.

El Club Hípico Astur (Chas) es escenario desde ayer y hasta el domingo de un concurso nacional de cuatro estrellas con una amplísima participación, 318 caballos en la jornada de ayer y protagonismo de los jinetes asturianos. La lista de inscritos es importante con nombres como Pedro Veniss, Cayetano Martínez de Irujo, Juan Antonio de Wit, Gerardo Menéndez o Iván Serrano.

Leonardo Medal y Kevin González de Zárate se repartieron las cuatro primeras posiciones de la prueba grande, 1,35 de altura y baremos "Dos Fases". Kevin logró la primera posición con "Recesvinto" y fue cuarto con "Calipso van de Bergdahoove Z", mientras que el asturiano fue segundo con "Sultan de Ramel" y tercero con "Rey de Gozón". En 1,35 hubo dos pruebas, la segunda para caballos jóvenes. En este caso el ganador fue Ismael García Roque con "Grey Man" seguido del andaluz Ignacio Astolfi con "Carnac Desperrets" y el vasco Kevin González de Zárate sobre "Khaleesi de Walayro".



Leonardo Medal, con "Rey de Gozón". | Juan Plaza

En 1,10 de altura y baremo "Dos Fases" se impusieron tres asturianos: Alejandro Álvarez con "Califa SQ", Carlos González-Saavedra con "Gala" y Daniela Hevia con "Rosario D' Amaury".

En 1,20 y baremo "A con cronómetro" el triunfo fue para Carlos García montando a "Conquistadora" seguido Jaime Astolfi con "Lex des Hutins" y la asturiana Celia Ardura sobre "Dasphanomen P".

Sobre 1,30 se disputaron dos pruebas, ambas con baremo "A con cronómetro", una de ellas para caballos jóvenes, en la que el vencedor fue el asturiano Igor Maestre con "Bayron SFM" seguido del también asturiano Miguel Honrubia con "Quark de Previlly Z" y del canario Ismael García Roque con "Intermezzo". En la otra prueba de esta altura el triunfo también fue local con Leonardo Medal montando a "Rebeca M" y tras él se clasificaron Kevin González de Zárate con "Cancoon de Maluga" y Diego Porres con "Chivas van Orshof".

Golf

## La Llorea acoge un torneo de 25 hoyos con 110 golfistas

Gijón, J. J.

El campo municipal de golf de La Llorea es hoy escenario de un peculiar torneo ya que se disputa sobre 25 hoyos en lugar de los 18 habituales. El motivo no es otro que conmemorar las bodas de plata de la inauguración de este campo. Como todos los actos que a lo largo del año se están celebrando por este motivo cuentan con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA cuya edición de Gijón también cumple un cuarto de siglo.

El torneo se desarrolla sobre una vuelta convencional de 18 hoyos que comenzará a las 08:30 horas, para a continuación jugar otros siete hoyos cortos, no más de 60 metros, que se habilitará en la Zona Norte. El recorrido corto se comenzará a jugar a partir de las 15:00 horas y se jugará hacia los greens de la zona norte, desde lugares donde nunca se había hecho. Para este torneo se han inscrito 110 jugadores.

La próxima semana habrá mucha actividad conmemorativa, la primera el día 21 con el I Encuentro de Golf en la calle.

Baloncesto | Liga EBA

# El Gijón Basket echa el resto por Rubiera y Noval

El club gijonés hace una fuerte apuesta económica por ambos, que optan a jugar en Plata

Gijón, Dani BLANCO

El escolta Alex Rubiera y el pívot Fernando Fernández Noval son los dos puntales que desea el Gijón Basket de cara a la temporada que se aproxima. Tal es el deseo por parte de la entidad rojiblanca que ha realizado una fuerte apuesta económica para intentar abordar la contratación de ambos jugadores gijonés para el equipo de la Liga EBA. En esa línea, tanto Rubiera como Fernando Fernández Noval están a la expectativa de los movimientos que se realizan en el mercado de la LEB Plata, donde ambos

militaron la temporada pasada, el primero en el Círculo Gijón y el segundo en el Real Murcia.

El Gijón Basket puso sobre la mesa de los dos gijonés una oferta en firme, con la idea de nacionalizar lo máximo posible el equipo y ofrecer unas cantidades acordes al potencial que ambos jugadores atesoran. A día de hoy, mientras el técnico Fran Sánchez y la dirección deportiva prosiguen en la confección de la plantilla, la puerta continúa abierta tanto para Alex Rubiera como para Fernando Fernández, con el deseo de recibir una respues-

ta afirmativa para encabezar el nuevo proyecto.

Dos jugadores del OCB

Una plantilla en la que también podría estar Pablo Bretón que, inicialmente, parecía descartado. En los últimos días, el base se ha acercado más a su continuidad. Al margen del futuro de Bretón, el Gijón Basket contará la próxima campaña con dos jugadores que llegarán procedentes del Liberbank Oviedo Baloncesto gracias al convenio de colaboración entre ambos clubes de forma bidireccional.



Alex Rubiera lanza a canasta en un partido con el Gijón Basket. | Juan Plaza

Piragüismo

## Asturias tendrá cinco palistas en el Mundial de Hungría

Gijón, J. J.

España acudirá con 49 deportistas, de los cuales 5 son asturianos, al Campeonato del Mundo de piragüismo que tendrá lugar del 21 al 25 de este mes en Szeged (Hungría), donde estarán en juego las primeras y la mayoría de las plazas de clasificación olímpica para Tokio 2020. La representación regional está compuesta por Pelayo Roza (K1 500 y K2 500), Pedro Vázquez (K2 500 y K4 1.000), Juan Oriyés (K2 200), Sara Ouzande (K4 500) y David Fernández (C4 500).